



COFEM 2011

publié le 14/01/2011

Le samedi 29 janvier à Bressuire aura lieu le COFEM 2011.

Ce salon réunit des professionnels, des lycées et d'autres centres de formation sur le site de Bocapôle pour fournir aux élèves de troisième notamment des informations utiles pour leur choix d'orientation qui arrive à grands pas !

N'hésitez pas à vous y rendre (élèves et parents) pour commencer la réflexion sur l'orientation.

Le trajet peut se faire en car, via la ligne RDS, qui exceptionnellement desservira Bocapôle ce samedi.

Ci-joint l'affiche du COFEM 2011

Document joint

 [COFEM AFFICHE 2011](#) (PDF de 80 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.